

Von: [Carola Röhrich](#)
An: office@AllianceForNature.at
Cc: [Ing. Gerhard Hadinger](#)
Thema: WG: Jugendstilensemble Otto Wagner Spital Am Steinhof und "Spiegelgrund" - ICOMOS International/ICOMOS Austria
Datum: Mittwoch, 29. Juli 2015 16:01:34
Dringlichkeit: Hoch

Von: Carola Röhrich [REDACTED]
Gesendet: Mittwoch, 29. Juli 2015 15:02
An: 'office@icomos.at'
Cc: Ing. Gerhard Hadinger (hadinger@steinhof-erhalten.at)
Betreff: WG: Jugendstilensemble Otto Wagner Spital Am Steinhof und "Spiegelgrund" - ICOMOS International/ICOMOS Austria
Wichtigkeit: Hoch

Als E-Mail: office@icomos.at
und per Post

Einschreiben

Herrn Hofrat Univ.-Prof. Dr. Wilfried Lipp persönlich
Präsident ICOMOS Austria
Internationaler Rat für Denkmalpflege, Österreichisches Nationalkomitee

Tillysburg 1
4490 St. Florian

Jugendstilensemble Otto-Wagner-Spitalsareal Am Steinhof und „Spiegelgrund“ - ICOMOS International/ICOMOS Austria

Sehr geehrter Herr Hofrat Prof. Doktor Lipp!

Als Obfrau des Vereines Initiative Steinhof erlaube ich mir, mich bezüglich eines persönlichen Gesprächstermines in Wien an Sie zu wenden.

Auf einer Pressekonferenz am 13. Mai d.J. hat unser Verein Initiative Steinhof die Dokumentation zwecks Auslösung des [ICOMOS Heritage Alert](#) den Medien vorgestellt. Am 24. Juni 2015 wurde sie **persönlich an Frau Gaia Jungeblodt, Direktorin von ICOMOS International, in Paris übergeben**. Das mehr als einstündige Gespräch verlief erfolgreich. Von Frau Jungeblodt wurden weitere Informationen (Schriftverkehr mit der Stadtpolitik und laufende Fotodokumentation der Tätigkeiten im Ostareal des Otto-Wagner-Spital) angefordert.

Die von Frau Jungeblodt erwarteten Zusatzinformationen werden laufend an ICOMOS-

International übersendet, am 18. Juli d.J. erging ein weiteres [Schreiben an die Direktorin von ICOMOS International Frau Gaia Jungeblodt](#).

Wie aus vielen Medienberichten bekannt, haben wir über 80.000 Unterschriften von Mitstreitern und Sympathisanten, denen der unversehrte Erhalt dieses berühmten Jugendstilensembles ein echtes Anliegen ist, wir haben 3 Petitionen in Wien eingebracht, die bedauerlicherweise abgelehnt wurden <http://www.steinhof-erhalten.at/medienberichte.html>

Das berechtigte Anliegen unseres Vereins hat darüber hinaus viele prominente Unterstützer, wie Prof. Bernd Lötsch, Prof. Bruno Thost, Arik Brauer, Ernst Fuchs, André Heller, Christian Brandauer, Markus Hinterhäuser, Karl Markovics, Christoph Waltz, Christiane Hörbiger, Gerhard Tötschinger, Agnes Husslein, um nur einige wenige zu nennen <http://www.steinhof-erhalten.at/Prominenz.html>

Betr. dieser dringlichen Causa – unversehrter Erhalt des Otto-Wagner-Spitalsareal Am Steinhof und dem „Spiegelgrund“ – ersuchen Herr Ing. Gerhard Hadinger und ich um Terminvorschläge für ein persönliches Gespräch.

Mit vorzüglicher Hochachtung

Carola Röhrich

[REDACTED]
[REDACTED]
[REDACTED] [REDACTED]

Ing. Gerhard Hadinger

[REDACTED]
[REDACTED] [REDACTED]

Verein Initiative Steinhof

<http://www.steinhof-erhalten.at/>

<http://www.steinhof-erhalten.at/impressum.html>